

Fecha: 22-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Alcalde de Cauquenes visitó el Centro de Entrenamiento Paralímpico en Santiago y reforzó compromiso con el deporte inclusivo

Pág. : 4
Cm2: 178,0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Alcalde de Cauquenes visitó el Centro de Entrenamiento Paralímpico en Santiago y reforzó compromiso con el deporte inclusivo



En el marco del fortalecimiento de las políticas de inclusión y desarrollo deportivo, el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz, realizó este lunes una visita al Centro de Entrenamiento Paralímpico, ubicado en Santiago y perteneciente al Comité Paralímpico de Chile (COPACHI), instancia que permitió avanzar en la generación de vínculos institucionales orientados al impulso del deporte inclusivo.



tos en regiones.

Durante la jornada, el jefe comunal fue recibido por Sebastián Villavicencio, presidente del COPACHI, junto a Mario Cruz, gerente general de la entidad, quienes destacaron la relevancia de fortalecer el trabajo colaborativo entre los gobiernos locales y las organizaciones deportivas nacionales, como una herramienta clave para ampliar el acceso al deporte paralímpico y potenciar el desarrollo de nuevos talentos en regiones.

En su visita, el alcalde recorrió las instalaciones del recinto y participó activamente en distintas disciplinas paralímpicas, incluyendo un partido de boccia, un encuentro de para tenis de mesa y una sesión de para powerlifting junto a seleccionados nacionales, valorando en terreno el alto nivel de preparación y profesionalismo que caracteriza al deporte paralímpico chileno.

Desde la Municipalidad de Cauquenes señalaron que esta visita forma parte de una estrategia orientada a fortalecer la inclusión, generar oportunidades y construir alianzas que permitan proyectar el deporte paralímpico hacia los territorios, promoviendo una mayor participación y acceso para deportistas de la Región del Maule.

La iniciativa reafirma el compromiso del municipio con una política deportiva



inclusiva, entendiendo el deporte como una herramienta de integración social, desarrollo humano y equidad, tanto a nivel local como regional.

Taller sensorial botellas mágicas de los sentidos en Huilañé